

Fecha 24.02.2023	Sección Negocios	Página 16
---------------------	---------------------	--------------

Hay poco espacio para acuerdo, dice EU Decreto de maíz transgénico no viola T-MEC: SE

La secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, descartó que el decreto de maíz transgénico viole el Tratado México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). En entrevista al salir de Palacio Nacional, dijo que le fue muy bien en la reunión que tuvo con legisladores de Estados Unidos porque se les pudo explicar y ya entendieron el decreto sobre la regulación del maíz. “La verdad que todo mundo puede pedir consultas cuando quiera, es un mecanismo

que se da de manera regular, todo el tiempo. Por ejemplo, en la Organización Mundial de Comercio (OMC) hay más de 400 paneles, es algo común pero la verdad es que no hay ninguna violación”, dijo. Mientras que el secretario de agricultura de Estados Unidos, Tom Vilsack, dijo que el plan de limitar las importaciones “no es una situación que lleve a un punto de acuerdo” y que pronto comenzarán un proceso que “facilitará” las conversaciones.

